

130 jeunes joueurs bien encadrés à l'école de football - Plouay

samedi 17 novembre 2012



Mercredi, à l'issue de l'entraînement hebdomadaire de l'après-midi, tous les jeunes de l'école de football du F C P (Football-club de Plouay) ont reçu une veste chaude, en présence de Gilles Jaffredo, vice-président du club chargé des jeunes. Cet équipement a été financé avec la participation de l'enseigne de restauration Dilan Kebab de la rue du Général-De Gaulle.

Coordonnée par Stéphane Landraing, l'école de football compte quelque 130 joueurs en herbe. Les moins de 6 ans sont entraînés par Franck Le Duigo et Laureen Veynat, les moins de 7 ans par René Le Brishoual et Jeannot Le Boulchles moins de 8 ans par Gérard Le Gleut et Véronique Renaud, les moins de 9 ans par Gwénaél Hello, Christophe Rio, Thomas Le Bail, Christophe Corderoch, les moins de 11 ans par Lionel Carré, François Le Roux, Michel Leblanc, Reynald Boilot, Bruno Courtet, Pierrick Mahé, Pascal Rio, les moins de 13 ans par Jonathan Tenier, Pierrick Mahé, Bruno Le Goff, Gilles Plaquaint...

Samedi 17 novembre, à 14 h, un plateau de moins de 8 ans rassemblera 9 équipes au complexe sportif municipal.